DIAGNOSE DEMENZ ... WAS NUN?

3 SEP 18:00 Jeden ersten Dienstag des
Monats 17 - 19 Uhr
in 8750 Judenburg, Johann-Strauß-Gasse 90

Mehr dazu auf

www.steirische-alzheimerhilfe.at

Friederike de Maeyer

Angehörige eines jungbetroffenen Menschen mit Demenz

Die Diagnose Demenz wirft eine Menge Fragen auf und fordert die gesamte Familie.

Was muss ich tun und was kommt nun auf mich zu? Wohin kann ich mich wenden, um Unterstützung zu erhalten?

Wir wissen aus eigener Erfahrung, wie man sich in dieser Situation fühlt. Mit diesem Vortrag geben wir Ihnen viele Tipps mit auf Ihren Weg.

Die Teilnahme am Vortrag ist kostenfrei und ohne Anmeldung möglich.













